

# BOLETIN DE PRENSA

## Finaliza 1era. Copa “Azúcar” de fútbol masculino Suroriente

**Rivas, 04 de diciembre del 2017.** La 1era. Copa “Azúcar” de fútbol masculino Suroriente, llegó a su fase final con resultados positivos en cuanto a efectividad sobre el deporte y la importancia de realizar ejercicio físico.

Los resultados de esta copa han sido:

Equipo Campeón: Águilas del Sur

Equipo Sub-campeón: Popoyuapa Jr.

Líder goleador: Tony García de la Escuela Silvia Herrera “B”.

Mejor portero: Cristopher Mercado del equipo Águilas del Sur.

De esta manera, la Copa “Azúcar” de fútbol, valida la importancia de promover la disciplina en los equipos. Además, contribuye al desarrollo personal, adopción de valores y responsabilidades en las etapas de crecimiento de la juventud.

Los premios que han recibido los ganadores de la 1era. Copa “Azúcar” de fútbol masculino Suroriente son:

Equipo campeón (1,500 dólares más trofeo)

Equipo Sub- campeón (350 dólares más trofeo)

Líder goleador (100 dólares más trofeo)

Mejor portería (100 dólares más trofeo)



La Agroindustria Azucarera Nicaragüense, consolida su compromiso de continuar invirtiendo en actividades que representen una vida equilibrada entre la salud, desarrollo humano y educación integral en los jóvenes.